



Fue cancelada la mesa de diálogo entre la rectora Martha Patricia Zarza Delgado y alumnos de la Facultad de Medicina, por posible riesgo.

TOLUCA

## Cancelan mesa de diálogo entre rectora de UAEMéx y Asamblea de Medicina

Recibió la rectora advertencia de supuestos riesgos durante la mesa de diálogo.

Areli Díaz

**L**uego de haber recibido un correo electrónico que advertía de supuestos riesgos durante la mesa de diálogo contemplada para el 25 de julio en la Facultad de Medicina (FacMed), la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Martha Patricia Zarza Delgado, canceló su asistencia.

La Asamblea estudiantil de la Facultad, lamentó la cancelación por dicho mal entendido y por un correo carente de veracidad, ya que ellos pretendían avanzar en los acuerdos para contemplar el levantamiento del paro de actividades y entrega de instalaciones.

A través de un pronunciamiento leído frente a las instalaciones de dicho espacio académico, los estudiantes indicaron que pesar de los resultados obtenidos y el descontento expresado por la comunidad derivado del proceso de elección para el cargo de rectora, reconocen como titular a Zarza Delgado.

"Su papel de autoridad universitaria es fundamental para la resolución de los conflictos actuales. Reiteramos nuestra total disposición al diálogo directo, res-

petuoso y sin condiciones.

Aclaramos que la postergación de la mesa de trabajo fue derivada de un correo proveniente de una fuente desconocida, sin la seguridad de que representa a la comunidad estudiantil, ya que no cumple los criterios de representatividad", señalaron.

Por ello, le pidieron que tome decisiones basadas en documentos fuera de contexto, sino en comunicados y acuerdos oficiales emitidos por la Asamblea de la Facultad de Medicina; además, indicaron que su movimiento es pacífico y es motivado por el compromiso con la mejora de la Facultad.

### FacMed se separa del Enjambre

Más tarde, la asamblea estudiantil emitió un comunicado en el que informó de su separación del Enjambre Estudiantil Unificado, con la finalidad de dar seguimiento a sus causas internas.

"La Asamblea de la Facultad de Medicina comunica de manera respetuosa y clara que ha decidido continuar su labor de forma autónoma y, por lo tanto, trabajará de forma independiente del Enjambre Estudiantil Unificado... en función de nuestras dinámicas internas, objetivos particulares y necesidades organizativas", señaló.

### Convocan a nueva reunión

*Los estudiantes convocaron nuevamente a la rectora para que acuda a la Facultad de Medicina a dialogar el miércoles 30 de julio.*

Aseguró que la separación no sean conflictos personales ni desacuerdos irreconciliables, y que reconocen la importancia del trabajo colectivo los esfuerzos realizados por el movimiento en defensa de las causas estudiantiles.

### Sigue recorridos en espacios

Por su parte, la rectora informó por medio de sus redes sociales que continúa con los recorridos por los espacios académicos, por lo que visitó la Unidad Académica Profesional Tianguistenco UAEMéx, que se transformará en Centro Universitario, donde la comunidad estudiantil entregó las instalaciones.

"Seguimos recorriendo cada espacio universitario, conociendo de primera mano las necesidades e inquietudes de nuestra comunidad. El diálogo ha sido respetuoso, abierto y productivo. Mi convicción es firme: seguir construyendo, desde la cercanía y con puertas abiertas, una UAEMéx más justa, incluyente y comprometida con su comunidad", indicó.